



Nomos

# Rechtliche Elternschaft reproduktiv Reisender im Lichte des Internationalen Privat- und Prozessrecht



## Reproduktives Reisen und Elternschaft

Von Dr. Katharina Helena Hoffmeister

2022, 251 S., brosch., 69,- €

ISBN 978-3-8487-8929-0

(Schriften zum Bio-, Gesundheits- und Medizinrecht, Bd. 51)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8929-0](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8929-0)

Immer mehr Wunscheltern begeben sich ins Ausland, um dort Reproduktionsmedizin in Anspruch zu nehmen, die in ihrem Heimatland verboten bzw. in gewisser Weise beschränkt ist. Die rechtlichen Folgefragen reichen von der grundsätzlichen Frage nach der Elternschaft der Wunscheltern bis hin zu der praktischen Frage nach der Rückreise

mit dem im Ausland geborenen Kind und seiner Eintragung ins Personenstandsregister. Das vorliegende Werk widmet sich ihrer Beantwortung im Schnittfeld von Medizinrecht und Abstammungsrecht, Internationalem Verfahrens- und Privatrecht sowie von Staatsangehörigkeits- und Passrecht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Legal Parenthood of Intended Parents in the Light of Private International Law and Procedural Law



## Reproduktives Reisen und Elternschaft

By Dr. Katharina Helena Hoffmeister

2022, 251 pp., pb., € 69.00

ISBN 978-3-8487-8929-0

(Schriften zum Bio-, Gesundheits- und Medizinrecht, vol. 51)

In German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8929-0](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8929-0)

More and more intended parents are going abroad to make use of reproductive medicine that is prohibited or restricted in some way in their home country. The legal follow-up questions range from the fundamental question of the intended parents' parenthood to the practical question of

the return journey with the child born abroad and its registration in the civil status register. The work examines these questions at the intersection of medical law and family law, international procedural and private law, as well as citizenship law and passport law.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary